



El miércoles 12 de marzo se realizó la primera reunión con directores de carrera del año 2003, organizada por la Comisión de Relaciones Universitarias. Estuvieron presentes: Virginia Antonello de Blair (UADE), Cristina Elgue-Martin (UNC), Graciela Huguenin (UM), Leticia Móccero (UNLP), Margarita Moschetti (UBA), Cristina de Ortúzar (UMSA), Marcos Paseggi (Adventista del Plata), y Héctor Valencia (USAL), además de los miembros de la Comisión, presidida por su coordinadora y Presidenta del Colegio, Beatriz Rodríguez.

Indudable e inevitablemente, el tema central de este encuentro fueron los preparativos del IV Congreso Latinoamericano de Traducción e Interpretación, a realizarse en el mes de mayo.

Debido a que la fecha de inicio de clases en las universidades varía entre el 17 de marzo y el 1 de abril, y a fin de poder llevar a cabo una campaña de difusión eficaz, se acordó con los directores de carrera la realización de visitas por parte de miembros del CTPCBA a las Universidades, y se les dio a los representantes de esas casas de estudio el material necesario para iniciar la campaña de difusión.

También, y con el objeto de facilitar a los alumnos la asistencia al IV Congreso, se estableció un cupo de cinco becas por universidad para aquéllos que deseen colaborar en la logística del Congreso.

Quienes estuvieron presentes en las últimas Jornadas de Ejercicio Profesional recordarán la actividad preparada por y para alumnos. El éxito de esa actividad generó el compromiso de convocar nuevamente a los futuros colegas para que puedan mostrar sus trabajos de investigación e intercambiar experiencias y opiniones con alumnos de otras universidades.

El IV Congreso contará, además, con la presencia activa de los directores de carrera, quienes en el marco de una mesa redonda expondrán sus planes de estudio -de grado y posgrado-, y sus proyectos, a fin de propiciar un intercambio con colegas de otras universidades -tanto de nuestro país como del exterior- alumnos y profesionales interesados en la formación permanente.

La reunión finalizó con el compromiso asumido por el CTPCBA y por las Universidades de seguir trabajando en pos de una formación integral y sólida de nuestros futuros colegas.

En medio de una crisis, los seres fuertes se preguntan qué van a hacer cuando la crisis haya pasado, en vez de paralizarse. El número de ponencias presentadas y el alto número de inscriptos, a la fecha, nos demuestran que nuestra comunidad de colegas y estudiantes, lejos de dejarse abatir por la adversidad, está dispuesta a invertir su tiempo en la capacitación y en estar mejor preparados para cuando estas duras circunstancias hayan dado lugar a tiempos mejores.

